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梅雨に入り、すっきりしない日が続きます。第１学期終了まで、残すところ１ヶ月です。
学習や生活指導を充実させ、夏休みを迎えさせたいと思います。寒暖の差が大きい天候が
続きます。交通事故・健康に留意して楽しい学校生活を送らせたいと思います。

歯科指導（ １～ ３年 ）を行いました。

６月１４日（木）本校学校歯科医の柳沼先生に、下学年（１～３年生）児童の歯磨き指
導を行っていただきました。虫歯・歯肉炎・歯周病は「生活習慣病」と言われています。
日頃の生活を見直すことが大切です。まずは、「歯磨き」です。「一筆みがき」って？

【模型を使って】 【試薬で赤く染まった部分を磨き落とす】【歯磨き後の点検】

※学校では、昼食後に全校で歯磨きに取り組みました。「習慣化」がねらいです。
お子様にあった大きさの歯ブラシであるか？点検して下さい。

新体力テスト

原発事故以来、児童の野外活動制限等で、子どもたちの体力が低下している現状です。
全学年の体力テストを実施しています。今後継続して、児童の体力の状況を調べ、指導に
生かすことになります。１年生は初めての運動もあり、楽しみながらも真剣に取り組んで
いました。校庭では、５０ｍ走、ボール投げ等がんばりました。

【反復横跳び】 【長座体前屈】 【２０ｍシャトルラン】【上体おこし】

この新体力テストは、今後１０年間毎

年継続して全学年児童が実施します。 合唱部にぜひ！！

永盛小学校でも、子どもたちの体力の低 歌を歌うことは、
下を懸念しています。 生命を活性化し、脳

学校体育のなかで、いかに体力を付け の発達を促します。
ていくか？職員と話し合いながら、後日 学力の向上とも大き
また、提案いたします。 今年は、合奏祭に参 な関係があり、お勧

加します。 めです。今からでも
遅くありません。

本校の「水泳学習」について

※６月２２日（金）ＰＴＡ運営委員会で水泳学習
について、ご意見を伺う機会を設けたいと思いま
す。

全 校 児 童 数

２ ９ ４ 名



学校評議員会
６月１５日（金）１９：００～、第１回永盛小学校・学校評議員会を行いました。

◇評議員名簿◇ 全９名
・橋本 凡子 さん 郡山地区更生保護女性会会長
・白川 恵子 さん 永盛小学校元ＰＴＡ会長・永盛小学校地域指導員
・小林 勝則 さん 永盛小学校元ＰＴＡ会長・郡山保護司会 保護司
・圓谷 一彰 さん 永盛小学校元ＰＴＡ会長
・廣川 寛 さん 永盛小学校元ＰＴＡ会長・主任児童委員
・三瓶 和弘 さん 永盛小学校元ＰＴＡ会長
・水木 敏彦 さん 永盛小学校前ＰＴＡ会長
・高森 利彦 さん 永盛小学校ＰＴＡ会長
・阿部 敦子 さん 永盛小学校ＰＴＡ副会長

※第１回評議員会では、委嘱状の交付、学校の運営計画等の話し合いを持ち、貴重なご意
見をいただきました。放射線対策など学校運営に関して、ご同意をいただきました。

地 域 子 ど も ク ラ ブ
(第 １回永っちクラブ )はじまる

６ 月 １ ６ 日 （ 土 ） ９ ： ３ ０ ～ 、 永 盛 地
域 公 民 館 で 第 １ 回 永 っ ち ク ラ ブ が 開 催
さ れ ま し た 。 子 ど も た ち が ３ ３ 名 参 加
し 、「 ヒ ッ プ ホ ッ プ 」 ダ ン ス を イ ン ス
ト ラ ク タ ー の 先 生 に 教 え て い た だ き 、

【委嘱状交付】 【協議の様子】 楽しく活動をすることができました。
地域指導員の白川恵子さんと森合由美

子 さ ん に お 世 話 に な っ
て お り ま す 。 講 師 は 、
関根幸子さんです。

準備運動で汗を流し、
ダ ン ス で 汗 を 流 し 子 ど
も た ち は 楽 し み な が ら
体力とリズム感覚を育

【講師の関根さん】 【準備運動】 【会場いっぱいの児童】 成できました。

※ヒップホップは、体育の授業でも取り入れることができそうです。

福岡県のカブトムシをいただきました。 サイクリングロード土手の除染

すでに、新聞でご存じかと思いますが、福岡県産の 通 学 路 と
カブトムシセットをいただきました。放射線の影響で 学 校 敷 地 周
子どもたちには、野外での栽培活動や動物の飼育活動 り の 土 手 の
については、自粛しています。たいへん残念なことで 除 染 が 始 ま
すが、しばらくは、続きます。このカブトムシセット り ま し た 。
は、放射線の影響のない福岡県からのもので、早速３ 土 手 は 、 草
年生の教材として、活用していきます。 刈 り ロ ボ ッ

トで効率的
に刈っていました。見る見る間に、草がなく
なっていきます。乾燥させて処分場に持って
行くそうです。サイクリングロード脇の除草
についても、学校から早急に刈ってくれるよ
うに何度も要請しています。
間もなくだと思い

【幼虫瓶】 【餌：腐葉土付き】 ます。 お願い
ランドセルに防犯

【学校敷地の空間放射線量】
ブザーが付いていな

○校庭 : １㎝５カ所平均 ０．１９８ μ Sv/ｈ い児童がいます。電
○校庭 : 50 ㎝５カ所平均 ０．２０６ μ Sv/ｈ 池を点検して、必ず
○１階教室 50 ㎝：窓開放で ０．０９０ μ Sv/ｈ 付けて登校させて下

〈６月１２日（火）測定値〉 さい。


